

新しい出発

基元節1周年に参加してきましたので、その報告を中心に行います。基元節を前後して行われた行事が約25あります。その中の行事でUPFのことに関して報告を致します。ローマ法王が統一教会と近い方です。ローマ法王の招待を受けてうちのメンバーが行きました。目的があって招待されるので、これは大きな変化であると思います。もう一つは韓国の国内で行われたUPFのセミナーにおいて東アジア担当国務次官を招待いたしました。それも国会議事堂で行われました。さらに2月度は世界日報25周年にあたります。創刊25周年大会が行われ、韓国の大統領を除くほとんどの政府関係の方が参加しました。そしてもう一つの行事として韓国は統一に関する関心が高くなっており、統一に向けて活動し続けてきた南北統一国民連合がスポットを浴びております。皆さんが積極的に統一に向けて頑張りたいとメッセージを頂き、国も援助するという約束を頂いたのです。

今までの祝福式は韓国のマスメディアは関心を持ってくれませんでした。今回の基元節のメインの行事には多くのマスメディアが参加しました。ABCでは祝福2世に関心を持って6か月前から取材を行っているとのこと。祝福式に参加した数が2500双しかなかったのですが、とても残念でした。今からが統一運動が注目を受ける時代です。疲れ切ってボーっとしている私たちではなく、昔のように元気ハツラツの姿を世界にアピールしなければならぬのです。

神様がアブラハムに約束した内容がありました。それはあなたからは離れず、あなたを捨てないという内容です。これが約束であり、祝福でありました。イエス様も同じ約束をされました。お父様も同じです。霊界に行かれる前にみ言を訓読し、アボジを恋しく思って祈るところにいつも共にする、あなたたちは皆氏族のメシヤになれ！と、これが私たちに下さった祝福です。

2020年に向けて統一教会のビジョンがあります。日本の国の復帰です。何を連れて行くのでしょうか。①幸せな家庭です。②健康な教会です。③国家と世界に貢献する統一運動。ということになります。韓国より日本が復帰が早いのです。過去の歴史を見ても先に周りの国々がそのようなになっているのです。

お母様は統一教会のイメージがアップしたとおっしゃいました。摂理には時があります。時を失ってはなりません。大きな行事をするたびに成長しなければならないのです。今回の祝福はアボジの祝福でした。聖和されたあとです。感じる世界があります。特に今はお母様がいらっしゃる時に勝利していかなければならないのです。親孝行できなかつたことを今、お母様と共にならなければなりません。VISIONを中心として我々は一つです。基元節まで精誠を尽くした苦勞が功勞となって実る、新たな出発を決意する皆様になることを祈願いたします。

本教会の礼拝に初めて参加された方を心から歓迎いたします
天の父母様と真の御父母様の祝福が共にありますようお祈り致します

1. お誕生日を迎えた食口の皆様、おめでとうございます。
2. 基元節 2 年基元節聖酒式及び入籍祝福式追加実施

1. 名称: 天一国基元節入籍祝福式
2. 期間: [天一国2年1月14日～2月30日(陽2.13～3.30)]
3. 日時と場所: 各国の教会で指定し実施
4. 参加対象
 - ①既存の家庭のうち基元節聖酒式と入籍祝福式に参加しなかった家庭
 - ②既存家庭のうち今回基元節聖酒式を行ったが、祝福式に参加しなかった家庭

5. 方法: 2014年2月12日の「天一国基元節入籍祝福式」の映像を通じて実施

6. 祝福式参加者の服装

- ①新郎: 黒、濃紺色系の正装、赤系統のネクタイ
- ②新婦: 白、アイボリー系統の正装

3. 東埼玉教区壮年部1周年記念大会

日時: 2014年3月2日(日)PM4:30～7:00

場所: プラザイースト多目的ホール

特別講師: 渡辺芳雄先生

※壮年部2年目を出発する大会です。

多くの方がお集まりくださるようお願いいたします。

4. しあわせセミナー(毎週水曜日 10:30～)

田川敏講師による新規向けセミナーを毎週開催いたします。

5. VISION2020 勝利の為の基台長及び区域長修練会

第11回: 2014年 3月6日(木)～3月11日(火)

第12回: 2014年 3月20日(木)～3月25日(火)

第13回: 2014年 4月3日(木)～4月8日(火)

第14回: 2014年 4月17日(木)～4月22日(火)

第15回: 2014年 5月11日(日)～5月16日(金)

【年頭標語】

창조주 하늘부모님을 닮은 참사랑을 실천하는 천일국의 참주인이 되자!

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう!



浦和教会

Holy Spirit Association For Unification
of World Christianity Urawa Church
世界基督教統一神霊協会

教区長: 李 炯燮 牧師

さいたま市南区南浦和1丁目23-12
Tel: 048-886-8774 / Fax: 048-886-8797
E-mail: uc.urawa@gmail.com

式次第



執礼者：李 炯燮教区長
司会者：田川 敏教育部長

開 会	司会者
黙 禱	全 体
※開会讃頌 聖歌 4番	全 体
※敬 拝	全 体
※家庭盟誓	全 体
代表祈禱	福田和也
讃 頌	聖歌隊
み言訓読	全 体
説 教	春を待つ心	
※讃 頌 聖歌 8番	全 体
※祝 禱	執礼者
※全体祈禱	全 体
教会音信	司会者
閉 会	司会者

～お願い～ ※印のある項目は、全員起立して進行いたします

『 生めよ、殖えよ、地に満ちよ 』

今週のみ言

戸籍が変わらなければなりません。戸籍を新しくつくらなければなりません。サタン世界の戸籍はすべて滅びるのです。それは地獄圏に属するものです。ですから、天の国の戸籍に入籍し直さなければならぬのです。きょう、これをはっきりと知り、これから私たちの取るべき姿勢を整え、私たちの周辺にこの事実を伝えなければなりません。

私たちが神様を中心とした自主的な国で暮らせる希望の一日は、何ものにも換えられない価値ある時間です。霊界に行った人の中に、神様を中心とした国の圏内で生きた人はいません。先生は、それを知っています。先生は、統一教会の教会員を苦勞させましたが、国を探し、摂理的な国家圏において国をもった主権者の前に、国民として堂々と生きて逝った本然の人間像をもてるという事実が、どれほど権威あることかというのです。先生は、生涯、それを標準として生きています。今まで先生は、多くの人を苦勞させましたが、その国の国民のための主権者として神様に侍り、その心情を傾けて、一生のすべてのものをそっくりそのまま捧げられる栄光の日のために闘ってきたのです。

～天聖經 第十二篇 天一国 第二章 天一国の構造と定着
第四節 天一国入籍と定着 入籍時代にすべきこと～



統一運動

天一国二年新年祝賀会及び活動報告会

天一国2年天曆1月21日(陽曆2.20)午前9時30分、天地人真の父母様をお迎えして、統一グループ新年祝賀会と活動報告会を開催しました。南北統一運動国民連合ソル・ヨンス会長の報告祈禱の後、機関別、天一国元年の活動報告と、天一国2年の活動計画を発表した。機関長らは報告の中で天一国2年、天地人真の父母様に侍りビジョン2020の勝利の基盤を造成するために、より一層力強く飛躍することを決意した。

続いて天地人真の父母様をお迎えして昼食会が行われた。この席で、統一グループ維持財団の理事長の離就任式が行われた。続いて天地人真の父母様を祀った中での昼食会が行われた。この席では、統一グループ維持財団の理事長のイチュウイム式行われた。続いて、財団理事長に就任するチョ・ジョンソン会長は、天地人真の父母様の大きい期待の上の実績と実をお返しすることを誓って、財団傘下の企業を適切に管理し、真の父母様によく仕え財団の本来の設立目的どおり協会と教会の発展と、天一国を拡大するためにすべてのことを慎重に検討する姿勢で最善の努力を尽くすと述べて、就任のあいさつをした。また、これまで一和天馬サッカー団を率いたパク・ギョナム団長に天地人真の父母様は、功勞牌を授けられて、今後、氏族的メシヤの活動と後進の育成に力を入れるよう激励した。

